

**Vorlage des Ausschusses für Gottesdienst, Gemeindeaufbau und Theologie
an die Landessynode zu DS 9.1/1**

Die Landessynode hat am 19. März 2011 beschlossen:

Die Landessynode nimmt die entstandene Diskussion angesichts der Richtlinie bezüglich gleichgeschlechtlicher Orientierung und eingetragenen Lebenspartnerschaften von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Pfarrdienst des Landeskirchenrates zum Anlass, an der berührten Thematik weiter zu arbeiten.

Die Landessynode bittet das Landeskirchenamt, eine Arbeitsgruppe zu bilden, in der die unterschiedlichen Sichtweisen und Positionen zum Themenkomplex homosexueller Partnerschaft vertreten sind.

Die Arbeitsgruppe soll

- die bisherigen Diskussions- und Beschlusslagen und die Praxis der beiden ehemaligen Teilkirchen der EKM sichten und aufarbeiten.
- eine Empfehlung an den Ausschuss für Gottesdienst, Gemeindeaufbau und Theologie geben, der der Landessynode unter Einbeziehung des Bischofskonventes Empfehlungen zur Weiterarbeit an diesem Themenkomplex geben soll.